

## Reflexión FC Lorenzo Muñoz Romero

La formación recibida me ha parecido necesaria para adquirir aquellos conocimientos y poder actualizar la programación con el objetivo de adaptarla a la normativa LOE

A destacar que las sesiones del asesor externo me han parecido muy teóricas e incluso alejadas de la realidad de nuestro departamento de sanidad.

Esta actividad supone el principio para seguir trabajando de acuerdo con la normativa vigente y realizar un acoplamiento del proceso enseñanza-aprendizaje a nuestra realidad docente.